

Acta de la reunió de Assemblea General Ordinària de la Federació d'Esports de Muntanya i Escalada de la Comunitat Valenciana celebrada el dia 17 de junio de 2023, en Alcoi.

<p>Asistentes:</p> <p>CIRCUNSCRIPCIÓN DE CASTELLÓN <u>ESTAMENTO DE DEPORTISTAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • XARO LÓPEZ ALBA • VICTORIA COSTA MORALES <p><u>ESTAMENTO DE ÁRBITROS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • MANUEL SEGARRA BERENGUER <p><u>ESTAMENTO DE ENTIDADES DEPORTIVAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • C.M. AMICS VOLTA AL TERME FONDEGUILLA (XIMO MARIN HERRERO) • CLUB DESPLOME (JOSUÉ FORNER RODRÍGUEZ) • CLUB EXCURSIONISTA ALTO PALANCIA (FRANCISCO FERNÁNDEZ LÁZARO) <p>CIRCUNSCRIPCIÓN DE VALENCIA <u>ESTAMENTO DE DEPORTISTAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • CARLOS GABRIEL FERRIS GIL • SILVIA RODRÍGUEZ CALERO • JOSÉ LUIS IBAÑEZ LEIVA • LEOPOLDO ROMUALDO PIQUERAS PICAZO • NURIA CLARA ROVIRA BALLESTER • ALEJANDRO ORTIZ COLLADO • ANA MOLINA TRESCOLÍ • SERGIO TUDELA REAL • MERCEDES CARBONELL FERRANDO • FCO. JAVIER ESPINOSA PALENCIA • FRANCISCO JOSÉ MALDONADO JORDÁN <p><u>ESTAMENTO DE ÁRBITROS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • ENRIQUE SEMPERE BARRACHINA <p><u>ESTAMENTO DE TÉCNICOS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • AITOR MARTÍNEZ SABATER • FCO. JOSÉ TOMÁS SOMESO • SALVADOR BLANCO COTS <p><u>ESTAMENTO DE ENTIDADES DEPORTIVAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • CLUB EXCURSIONISTA D'ATZENETA (Joaquín Tormo Bataller) • S.M. SOCIETAT EXCURSIONISTA DE VALENCIA GUAITA (Miguel Ortíz Ferrer) • CLUB ESPORTIU COR I MUNTANYA PUÇOL (Arturo García Bernat) • DESCUBRE CLUB DE SENDERISMO Y MARCHA NÓRDICA (Philippe Cortés) • CLUB ESPORTIU ALT DE LA CREU (Daniel Juan Cardà) • S.M. CLUB JUDO CANET D'EN BERENGUER (Darío de Nalda López) • CLUB INTEGRAL DE MONTAÑA (Vicent Vilar Aliaga) • CLUB SENDERISMO DE VALENCIA (Juan Manuel Raga Rubio) 	<p>CIRCUNSCRIPCIÓN DE ALICANTE <u>ESTAMENTO DE DEPORTISTAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • ALICIA AVENDAÑO MARÍN • ROGELIO GARCÍA GARCÍA • MARÍA JESÚS REIG GARCÍA • CARLOS AGULLÓ ALONSO • DOLORES ROELAS TRIVIÑO • RAFAEL ARENAS CARTAGENA • MAYKA MAYA ARQUES • ABEL AGULLÓ AGULLÓ • CAROLINA GOMIS NARANJO • HÉCTOR LUCAS MARTÍNEZ • M^a ANGELS COLOMA SANCHIS • JUAN MANUEL DÍAZ GARCÍA • PEDRO ÁNGEL NAVARRO SÁNCHEZ • CARLOS M^a MANSANET TEROL <p><u>ESTAMENTO DE TÉCNICOS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • MIGUEL ANTA SANCHO • SERGIO PASTOR SERRA <p><u>ESTAMENTO DE ÁRBITROS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • PELI TORRES DÍAZ • FRANCISCO DURÁ SEMPERE • DANIEL JOSÉ AGULLÓ MÁS • LUIS FERMÍN SÁNCHEZ GARCÍA <p><u>ESTAMENTO DE ENTIDADES DEPORTIVAS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • CENTRE EXCURSIONISTA CONTESTA (Esteban Faus Blanquer) • CENTRE EXCURSIONISTA D'ALCOI (María Doménech Lloret) • CENTRE EXCURSIONISTA DE PEGO (Joaquín Sala Ferrer) • GRUPO ILICITANO DE MONTAÑISMO (Mónica López Guisado) • CENTRE EXCURSIONISTA COLIVENC (José Manuel García López) • CENTRE EXCURSIONISTA DE BIAR (Nerea Coloma Aragón) • CENTRE EXCURSIONISTA AMICS DE LES MUNTANYES (Manuel José García García) • CENTRO EXCURSIONISTA PETRER (Pedro Brotons Payá) • CLUB DE MARCHA NÓRDICA COSTA BLANCA ELX (Andrés Mora Martínez) • C.D. MUNT. I ESC. 15 CUMBRES ALACANT (Francisco Hernández Pardo) • CENTRO EXCURSIONISTA ELDENSE (Julián López Busquiel) • CLUB MUNTANYA MARGALLÓ (Miguel Ángel Soliveres Fullana) • CENTRE EXCURSIONISTA DE XIXONA (Mar Garrigós Ripoll) • CENTRO EXCURSIONISTA DE VILLENA (Pedro Torres Catalán)
--	---

SEU VALÈNCIA

C/ Campaners, 36 - Baix · 46014 València
963 571 822 · 694 436 689 - oficina.valencia@femecv.com
www.femecv.com - CIF: G - 03293297

OFICINA TÉCNICA ELX

Pedro Moreno Sastre, 46 · 03205 Elx (Alacant)
965 439 747 · 669 788 372 - oficina.elx@femecv.com

OFICINA TÉCNICA VILA-REAL

Centre de Tecnificació Esportiva
Camí Betxí Travessia, 65 · 12540 Vila-real (Castelló)
694 436 689 - oficina.vila-real@femecv.com

Siendo las 10:00 horas del día 17 de junio de 2023 se reúnen en el Espacio Agòra de Alcoi, los asambleístas relacionados al margen, previamente citados al efecto.

Durante la Reunión se trató el siguiente Orden del día previamente notificado a los convocados:

1. Informe del presidente.
2. Cambios de Vocalías por substitución.
3. Aprobación de la Memoria Deportiva, Cuentas Anuales y liquidación del Presupuesto del año 2022
4. Aprobación del Calendario de Competiciones Oficiales y otras Actividades 2023.
5. Aprobación de Presupuestos 2023.
6. Aprobación de tarifas homologadas de Senderos.
7. Presentación Actos del 60 aniversario.
8. Consideración y aprobación en su caso, de las propuestas que formulen los/las miembros/as de la Asamblea.
9. Sugerencias y preguntas.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferrís**:

Da la bienvenida a todos los nuevos asambleístas en esta nueva etapa y agradece al Centro Excursionista de Alcoi por la organización de esta asamblea tan especial por ser el 60 aniversario.

Pasa la palabra el **Sr. Miguel Ángel Sellés** (Tesorero del centro Excursionista de Alcoi)

Quiere agradecer a la Federación el haber celebrado esta asamblea en Alcoi, da la bienvenida a todos los asistentes a esta localidad, espera que disfruten de la estancia e invita a realizar alguna ruta por este municipio.

El **Sr. Ferrís** comenta que ha escusado la asistencia el alcalde y el regidor de deportes del ayuntamiento de Alcoi al estar constituyéndose hoy los gobiernos municipales.

Seguidamente para la palabra al **Sr. Felipe Gómez (secretario de la FEMECV)**. Da la bienvenida e informa que hay 54 asambleístas que asisten a esta asamblea, y se pasa al primer punto del orden del día.

1. Informe del presidente.

Nos indica que se va a realizar el informe del presidente del año 2022.

El Presidente de la FEMECV Carlos Ferris explica que hemos aumentado el número de licencias, llegando a finales de año a las 22.000 licencias, pese a la pandemia y la crisis

Tenemos una nueva legislatura junto con una nueva junta directiva; el programa electoral está colgado en nuestra página web, y quiere agradecer a todos los participantes en las elecciones.

En formación, ha sido un año de cambios, respecto a la Escuela-EVAM se han incorporado una serie de novedades y además ahora tenemos el centro de autorizado, que ya está registrado como nueva marca, como TOSSAL.

Se ha aumentado el personal administrativo, ya que necesitamos más recursos, y se ha contratado una persona para Sport a la Escola y la Coordinación de actividades no competitivas, puesto que esto conlleva mucha burocracia.

Los próximos días se reunirá con el Centro Exc. Alto Palancia que organiza una ruta por Bejis y comarca, para recordar el desgraciado incendio en el Alto Palancia.

Hay muchas dudas sobre el proceso de regulación del medio ambiente con nuestros deportes, las competiciones, etc. Se ha invertido mucho tiempo en hablar con muchos políticos, funcionarios incluso se ha ido a las cortes valencianas, donde se han presentado todas las alegaciones que hemos tenido acceso.

Hemos tenido reuniones con la Federación de Caza y la Federación de ciclismo, y se han tratado temas difíciles y complejos, pero sí hemos abordado una serie de temas, sobre todo con la federación de Caza en materia de cotos y de batidas de jabalíes.

Sobre los convenios, hemos firmado con la Federación Catalana y con la Federación Balear, con esta última sobre cuestiones de formación e intercambios de actividad, y en la catalana, sobre formación de monitores de marcha acuática.

Respecto al tema del pico de Penyagolosa seguimos trabajando, era un tema muy polémico, pero la primera batalla la hemos ganado, a pesar de las advertencias recibidas y que el propietario no está de acuerdo con el informe pericial de los caminos a la cumbre que encargó la Generalitat y que ha hecho público en el junta rectora del parque.

Hemos atendido a la propuesta de cuatro federaciones autonómicas de montañismo gestoras de 40 refugios en España, la catalana, vasca, aragonesa y asturiana ante la falta de ayudas por las inversiones que realizan ellos, y los descuentos que hacen desde hace décadas a federados., Es un tema complejo, el problema es que hay algunos refugios, catalanes y aragoneses que no aceptan el convenio de reciprocidad firmado a finales de los 70 con un sistema de reparto económico injusto según ellos, ya que las inversiones que están haciendo en estos refugios son muy grandes, así que nos han dicho que no saben si podrán mantener los descuentos a los federados. No han llegado a un acuerdo estas cuatro federaciones autonómicas con la federación Española, y han creado una asociación de correspondencia de refugios donde han calculado una cantidad como fondo a las federaciones que no tienen refugios, en nuestro caso 1.50€ que se ha incrementado en los que tienen licencia FEDME. Tenemos un contrato de un año revisable. Este acuerdo con estas federaciones propietarias de refugios en Pirineos y Picos Europa es compatible con disponer el federado FEDME de los descuentos del Convenio Europeo de reciprocidad de refugios en toda Europa y otras zonas de España.

En relación al centenario de la FEDME, los actos estuvieron muy bien, y agradece a los clubs colaboradores de la FEMECV que participaron en la ascensión a cumbres. Se ha aprovechado para el cambio de web, imagen y logo.

La gala de premios en Xabia, fue un éxito de participación con el reconocimiento público a todas las personas, instituciones selecciones, a los pódiums y técnicos, que más adelante lo comentará el director técnico.

2. Cambios de Vocalías por substitución.

Toma la palabra el Sr. Ferrís, quiere agradecer al vocal de Juventud y Familias **Guillermo Lucas**, por todo el trabajo y dedicación realizada este tiempo, e igualmente a **Estefanía Lliberos** secretaria y vocal de clubes de Castellón, que por motivos personales han tenido que dejar los cargos.

Toma la palabra el **Sr. Alejandro Ochando López**, nuevo vocal de Juventud y Familia. Informa que es docente en la ciudad de Valencia, acepta este cargo para colaborar con los clubs, tenemos grandes proyectos junto con los colaboradores que están trabajando conmigo, tales como Esport a la Escola, campamentos territoriales con los clubs y demás.

VOTACIONES:

A FAVOR	57
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	3
TOTAL	60

Se aprueba que el nuevo vocal de juventud sea Alejandro Ochando López.

Toma la palabra **Sra. Eva Espuelas Esparza**, que sustituye a Estefanía librereros en la Vocalía de clubs y Deportista de Castellón. Viene de Navarra, pero lleva más de 20 años viniendo a Castellón y se ha quedado a vivir, lleva muchos años en actividades dirigidas, concretamente en Marcha Nórdica.

A FAVOR	56
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	4
TOTAL	60

Se aprueba que la nueva Vocal de Clubs y deportistas de Castellón sea Eva Espuelas Esparza.

Se hace una presentación individual de la Junta directiva actual.

3. Aprobación de la Memoria Deportiva, Cuentas Anuales y liquidación del Presupuesto del año 2022

Toma la palabra **Sr. Álvaro Alegre** (Director Técnico de la FEMECV)

En carreras por montaña el calendario se pudo desarrollarse según lo previsto. Se tuvo que reubicar una prueba y el club de Mur i Castell de la Vall d'Uixó se prestó para sacar la prueba adelante y pudimos completar la Liga con todas sus pruebas Calendario.

En competiciones de Escalada la Copa Autonómica se realizó con normalidad

Campeonato de Bloque en Tavernes y el de Dificultad en Onda con una buena participación y asistencia. El Campeonato de Velocidad no se disputó.

La LIE (liga infantil escalada) fue todo un éxito demostrando la buena cantera que tiene la escalada valenciana con una media de 100 deportistas en todas las pruebas de la LIE.

En cuanto a Marcha Nórdica, fue un año complicado para desarrollar el calendario. Prueba de ello la segunda prueba en Vilavella que tuvo que suspenderse por la alta incidencia de Covid en la población en el momento de la prueba. Se salvó la situación haciendo puntuable el Campeonato como segunda prueba de Copa.

Tanto en la acumulada de Copa como en el Campeonato individual, se proclamaron campeones absolutos Carolina Mas y Ramón Álvarez del Club Maratón Crevillent en la categoría absoluta femenina y masculina respectivamente. Dicho club también se proclamó campeón en el correspondiente Campeonato de Clubes celebrado en la Nucía.

En Actividades Asociativas, se pudieron realizar todas las actividades, aunque tuvieron que retrasarse en el calendario para evitar restricciones que había todavía por los últimos coletazos de la pandemia.

Destacar el buen trabajo de los clubes en la organización de las actividades. Y felicitarlos ya que todas las actividades salieron según lo previsto con una asistencia importante en todas ellas.

Se presenta a todos los asistentes un video resumen de las actividades del año 2022.

Comenta los aspectos más relevantes de las pruebas deportivas NACIONALES con el calendario y los resultados absolutos.

Toma la palabra **Sr. Miguel Anta** (director EVAM y Tossal)

EVAM

El inicio de la nueva directiva es a finales del 2021 y principios del 2022. Comenzamos con el calendario ya programado para ese 2021, al que añadimos la oferta de todas las formaciones de deportistas en las tres provincias, condicionada por el cumplimiento de las ratios mínimas.

Se desarrollan diferentes titulaciones diferentes titulaciones federativas como árbitros de escalada, monitores voluntarios de club y diferentes funciones impulsadas por las vocalías en relación a la inclusividad (conductores de Joelette y barra direccional) y al desarrollo de la mujer en los deportes de montaña, con formaciones especiales para este colectivo.

Por otro lado, empezamos a impulsar formaciones a entidades externas como grupos de scouts afianzando la colaboración con estos centros incorporando nuevas sedes (Morella, Alcoi, Valencia etc....)

Respecto al presupuesto inicial para 2022 se efectúa un 45% del total. Primero por contar con el presupuesto realizado por la anterior directiva cuando comenzamos, "sin proyecto" y principalmente por la poca inversión del personal de la escuela en sacar adelante el curso escolar del Centro autorizado 2021-2022.

Tossal

Este centro autorizado tiene unos plazos y unas obligaciones muy ceñidas y marcadas por Conselleria y a finales del 2021 nos encontramos con un cambio de decreto en el que cambiaran significativamente los planes de estudio (cursos, horarios, distribución y contenido de los módulos formativos, pruebas de acceso).

A parte de estos cambios de decreto se han sufrido además un cambio del inspector designado al centro con el que hemos tenido que ponernos al día.

Y además en el curso 2022-23 ya que el centro funciona con el calendario del curso escolar y no con el año natural, se ha cambiado los centros de referencia en el que hemos pasado de depender de Cheste a depender de dos centros designados por Conselleria y con los cuales hemos tenido que trabajar muy cercanamente para llevar adelante la formación con este cambio hemos conseguido una comunicación más fluida, procesos administrativos más ágiles y sobre todo están abiertos a nuestras necesidades en cuento a fechas, características de la formación, etc..

Toma la palabra **Sra. Adela Talens** (Tesorera de la FEMECV).

Presenta un resumen de la evolución de las cuentas, destacar el ingreso neto de licencias que está por debajo el realizado que lo presupuestado, esperábamos un crecimiento, aunque estamos creciendo lo estamos haciendo más despacio, las subvenciones recibidas han sido superiores a lo presupuestado.

En cuanto a los gastos, las partidas a destacar son las actividades deportivas que han superado el realizado de lo presupuestado y los gastos de organización.

Se ha gastado aproximadamente 91.000€ de más, cómo dato a destacar, hemos pasado la auditoria positiva.

Las partidas que han hecho este gasto han sido el gasto del personal, puesto que en el 2022 hubo una reforma laboral donde tuvimos que ajustar los salarios, en el 2021 el realizado de este gasto era mayor y por este error y no se ajustó bien así que el presupuesto del 2022 se presupuestó mal.

Hemos incrementado un mayor gasto con la nueva página web, el aniversario de la FEMECV y la nueva imagen de la federación.

Respecto a los gastos de actividades en Escalada con el tema del rocódromo con las competiciones que se hicieron en el 2022 se tuvo que montar y desmontar para cada competición, para este año, se va a trabajar en un convenio para dejarlo fijo en un sitio, ya que lleva mucho gasto y no es asumible.

Nuestros próximos pasos serán.

- Pasar el informe de auditoría positivo
- Fomentar las licencias, solicitar nuevas subvenciones para llegar al objetivo
- Se han regulado los sueldos, este 2023 los sueldos lo hemos dividido por departamentos por lo que habrá variaciones en registro de senderos y comunicación.
- Año 2023= 60 aniversario Tener en cuenta la realización de muchas actividades
- Ajustar los gastos al máximo más control de cómo vamos.

Se abre un turno de palabras para solventar dudas sobre estas cuestiones.

A FAVOR	52
EN CONTRA	1
ABSTENCIONES	8
TOTAL	61

Se aprueba la Memoria Deportiva, Cuentas Anuales y liquidación del Presupuesto del año 2022.

4. Aprobación del Calendario de Competiciones Oficiales y otras Actividades 2023.

Toma la palabra el **Sr. Álvaro Alegre** (director técnico), este calendario debería haber presentado en la asamblea de noviembre, pero por las elecciones no se pudo hacer.

Prácticamente todas las competiciones se han realizado a falta de dos pruebas de marcha nórdica que se realizan después de verano. Todo correctamente y sin incidencias.

Toma la palabra el **Sr. Miguel Anta** (director EVAM y Tossal) En este curso se trabajó en un cambio de nombre y la imagen del centro para intentar darle más publicidad y una imagen modernizada. Pasando a llamarse el Centro autorizado "Tossal" con marca propia.

En este curso se impulsó el desdoblar el ciclo inicial en dos líneas (fin de semana e intensivo) una iniciativa muy bien acogida por el alumnado.

Para el curso 2023-24 se inicia el ciclo superior del nuevo decreto, que se impartirá en dos cursos escolares, y hay una previsión bastante factible de que salga el ciclo final de media montaña y con esto finalizaría el proceso de homologación por parte de la AESM para poder ofrecer las acreditaciones internacionales a nuestros alumnos y mayor difusión del centro

Por aportar datos del alumnado del centro el número de alumnado fue:

	2021/2022	2022/2023
CICLO INICIAL	23	30
FINAL BARRANCOS	4	5
FINAL ESCALADA	4	8

Es un número de alumnos que fluctúan muy poco de año en año desde los inicios del Centro Autorizado.

Respecto a la formación de la EVAM para el 2023 se sigue desarrollando el calendario de cursos de deportistas en las tres provincias y se está trabajando en organizar mesas de trabajo por

especialidades para unificar las formaciones en cuanto a contenidos, temporalización, metodologías, etc.

Se está modernizando la oferta de formación con nuevos cursos, como cursos de entrenamiento, primeros auxilios, etc. y estructurando por niveles para que sean más aprovechables para los participantes.

El número de inscripciones a estas formaciones han sido:

2021	110 inscritos
2022	95 inscritos
2023	53 inscritos

Esta iniciativa de crear mesas de trabajo se propuso a los técnicos en la asamblea celebrada en la feria de la montaña de Chera. Asamblea que recuperamos después de muchos años sin celebrarse que y se programaba anualmente para compartir inquietudes y acercar a los técnicos a la escuela. En ella se comentó la aplicación al 100% de RR, elaborando al inicio de la nueva directiva que regula el trabajo que se realiza en la escuela.

En cuanto a titulaciones federativas hemos iniciado una titulación de equipadores en el medio natural bastante innovadora, somos la segunda federación en desarrollarla y tenemos programada la formación de MUC y otras formaciones de árbitros y entrenadores.

Este año, hemos iniciado el proceso para impartir el curso en periodo transitorio de técnico de marcha nórdica, que celebraremos las pruebas de acceso el finde de semana que viene y se realizará el curso en lo que queda del 2023 y principios del 2024. Coordinado junto con la vocalía de esta disciplina.

Y para terminar el 2023 se programarán formaciones continuas para ampliar conocimientos y reciclar a los técnicos de la escuela.

Toma la palabra el **Sr Carlos Ferrís** (presidente de la federación). Recuerda que todas las vocalías han presentado su proyecto, cómo deportes para mayores, mujer y deporte, etc cuando presentamos el proyecto nos centramos en las competiciones, pero también hay muchas actividades de las vocalías que deben tener en cuenta la Asamblea y que están en el proyecto deportivo de 2023.

Toma la palabra el **Sr. Francisco Dura**, seguimos haciendo las salidas senderistas con la Diputación de Alicante, y aunque ya se hizo un año, pero seguimos sin tener salidas senderistas con la Diputación de Valencia y Castellón.

Toma la palabra el **Sr. Ferrís**, convencimos a Valencia, pero no hemos podido continuar por problemas jurídicos y de intervención, y en Castellón no quisieron colaborar con nosotros, puesto que además tiene también competiciones propias. Están poniendo muchos problemas jurídicos en la diputación de Valencia para firmar Convenios con federaciones pero vamos a seguir insistiendo a las dos nuevas diputaciones.

Pasamos a votación:

A FAVOR	58
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	3
TOTAL	61

Se aprueba el Calendario de Competiciones Oficiales y otras Actividades 2023.

5. Aprobación del Presupuestos 2023.

Toma la palabra la **Sra. Alicia Avendaño** (Gerente de la FEMECV) han sido unos presupuestos más elevados, como ha comentado la **Srta. Talens**, hemos aumentado los salarios administrativos, en estos presupuestos cada salario irá en su partida correspondiente.

Ha aumentado por los numerosos actos del 60 aniversario y por el amplio abanico de actividades que las vocalías están organizando.

El objetivo será tener más licencias y solicitar más subvenciones, ya tenemos aprobadas más del 50% de las subvenciones presentadas

Toma la palabra el **Sr. Francisco Durá**, perdemos un dinero importante de los planes de tecnificación de la FEDME, que esta subvencionaba.

Le contesta la **Sra. Alicia Avendaño**, el año pasado el consejo superior de deportes, quitó la subvención a los planes de tecnificación, por lo tanto, la FEDME ha recortado la partida de estas subvenciones a los planes de tecnificación.

Toma la palabra el **Sr. Paco Maldonado**, pregunta que cómo se va a solventar la pérdida de 91.000€ que se ha comentado en las cuentas anuales.

Le contesta la **Sra. Alicia Avendaño**, cómo ya ha comentado la tesorera en la anterior intervención, tenemos el plan de promover más la licencia federativa, solicitar más subvenciones, si no llegamos a ese objetivo, tendremos que recortar gastos en todas las partidas.

Toma la palabra la **Sra. Silvia Rodríguez** (Vicepresidencia 1ª), no se ha de considerar como una perdida, sino, como una inversión, hemos crecido exponencialmente, se ha ido ajustado durante estos 4 años a medida de cada actividad, pero en este nuevo ciclo estamos trabajando para ajustar en la medida de lo posible todas las partidas presupuestarias.

Toma la palabra **Sr. Sergio Tudela**, lo que se comentaba que por los refugios tenemos que pagar 1.50 más aparte de la licencia, además de 1 euro por la tarjeta física.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris**, ese 1.50€ más ya está pagado con la licencia, está incluido en el coste final, era ese importe o quedarnos sin los descuentos en 40 refugios de alta montaña, en cuanto al 1€ es porque la FEDME en sus medidas de ahorro dijo que todas serian este año licencias digitales, así que estamos haciendo un esfuerzo todos, pudiendo tener la licencia digital y también la de plástico con 1 euro de coste al federado.

SEU VALÈNCIA

C/ Campaners, 36 - Baix · 46014 València
963 571 822 · 694 436 689 - oficina.valencia@femecv.com
www.femecv.com - CIF: G - 03293297

OFICINA TÈCNICA ELX

Pedro Moreno Sastre, 46· 03205 Elx (Alacant)
965 439 747 · 669 788 372 - oficina.elx@femecv.com

OFICINA TÈCNICA VILA-REAL

Centre de Tecnificació Esportiva
Camí Betxí Travessia, 65 · 12540 Vila-real (Castelló)
694 436 689 - oficina.vila-real@femecv.com

Respecto a los rocódromos, comenta que se hizo una inversión en el rocódromo de la FEMECV y estamos muy contentos con él, pero es un coste muy grande el montaje, estamos trabajando, estamos viendo de dejarlo fijo en algunas de las ciudades con las que se han interesado por el rocódromo.

Se procede a la votación del punto 5, aprobación del presupuesto de 2023

A FAVOR	48
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	13
TOTAL	61

Se aprueba el presupuesto de 2023.

6. Aprobación de tarifas homologadas de Senderos.

Toma la palabra el Sr. **Salvador Blanco** (Vocal de Senderos), son dos iniciativas, la primera es subir de 90 a 100 euros la prestación de los técnicos, ya hacía 10 años que no se actualizaban y la segunda es una simplificación de las tarifas de homologación de los controles de calidad, se ha hecho una media de los últimos dos años y se han unificado todos los criterios, solo habrá un concierto en presupuestos y facturas, las dietas el kilometraje y los seguros sociales. Esto no afecta los gastos de la federación, ya que el pago lo hacen los promotores o las subvenciones en su caso.

Se procede a la votación del punto 6, aprobación de tarifas homologadas de senderos

A FAVOR	58
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	3
TOTAL	61

Se aprueba las tarifas homologadas de Senderos.

Toma la palabra el Sr. **Carlos Ferris**, quiere aprovechar para comunicar que Avant invierte a tres años vista 1.800.000 € en el mantenimiento y control de calidad de los senderos homologados, La línea de fondos europeos es solo para municipios, administraciones públicas y mancomunidades no para clubs.

Se abre un turno de palabra para contestar temas de senderos.

7. Presentación Actos del 60 Aniversario

Toma la palabra el **Sr. Francisco Tomas Someso** (Archivo histórico), hace un pequeño resumen de las actividades que tiene previsto la FEMECV por su 60 aniversario.

El **Sr. Carlos Ferris**, hoy se realizará un acto conmemorativo por la tarde en el Centro Excursionista de Alcoi, por esto la aprobación de la declaración instruccional que se hará pública.

Aprovechando el 60 aniversario, además del logo de este acto, se ha trabajado en una nueva imagen para la FEMECV, que comentaremos más adelante.

Se presenta el video conmemorativo que se ha realizado junto con AVANT de seis senderos.

Toma la palabra la **Srta. Silvia Rodríguez** para presentarlos el nuevo logo de la FEMECV, un cambio, una renovación, y una apuesta para todos, quiere dar las gracias a todos los profesionales, ha sido mucho tiempo de trabajo.

Hace un resumen de la transición de la FEMECV desde 1963 hasta el momento. El Sr. Ximo Michavila realizó nuestro logo que durante 60 años nos ha acompañado, hemos cambiado mucho, el nombre, directiva, asamblea etc... Pero no su logo, y creemos que es el momento de hacerlo, con una imagen renovada.

Pasa la palabra a la **Srta. Ana Molina**, nos explica la nueva imagen federativa, ha sido un trabajo muy difícil, buscamos un gran cambio para el futuro de la federación, hemos buscado diferenciarnos y que sea original y que se identifique de qué se trata además de un diseño sencillo. Pasan a presentar la imagen con un video a los asistentes.



1. Consideración y aprobación en su caso, de las propuestas que formulen los/las miembros/as de la Asamblea.

En concreto son cinco propuestas, a petición de:

- 1- La Junta Directiva.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris**, lo que se ha presentado es un preámbulo de la declaración institucional, es importante que, en este año, pudiéramos recapitular quien somos y la

historia de la federación, recordar los clubs que fundaron la federación, lo que han realizado los ex presidentes y juntas directivas, y los valores que representan la FEMECV y los Clubs.

PROPOSTA D'APROVACIÓ DE DECLARACIÓ INSTITUCIONAL 60 ANIVERSARI FEMECV
(1963-2023)

PROPUESTA DE APROBACION DE DECLARACIÓN INSTITUCIONAL 60 ANIVERSARIO FEMECV (1963-2023)

La Federació d'Esports de Muntanya i Escalada celebra en 2023 el seu 60 aniversari, una fita que ens permet reflexionar sobre la nostra passió pels esports a l'aire lliure i la nostra incansable dedicació a promoure els nostres esports de muntanya i protegir la nostra naturalesa i paisatges de muntanya.

La Federación d'Esports de Muntanya i Escalada celebra en 2023 su 60 aniversario, un hito que nos permite reflexionar sobre nuestra pasión por los deportes al aire libre y nuestra incansable dedicación a promover nuestros deportes de montaña y proteger nuestra naturaleza y paisajes de montaña.

Hem aconseguit molts reptes en les últimes sis dècades, incorporant noves tècniques, tecnologies i sostenibilitat en el nostre esport. Però el nostre compromís amb la seguretat, el respecte i la preservació del medi natural i rural continua sent ferm gràcies a l'esforç de generacions de Clubs i federats de Castelló, València i Alacant.

Hemos alcanzado muchos retos en las últimas seis décadas, incorporando nuevas técnicas, tecnologías y sostenibilidad en nuestro deporte. Pero nuestro compromiso con la seguridad, el respeto y la preservación del medio natural y rural sigue siendo firme gracias al esfuerzo de generaciones de Clubs y federados de Castellón, Valencia y Alicante.

Per tot això, en aquest 60 aniversari de la Federació, volem reiterar el nostre compromís amb tots els esports de muntanya i l'escalada, però també amb la preservació de les nostres muntanyes i l'educació de les noves generacions, perquè continuen cuidant aquests recursos naturals i culturals.

Agraïm a tots els clubs, persones i institucions, que ens han donat suport i col·laborat amb el desenvolupament del nostre esport. I reafirmem la nostra determinació de continuar treballant junts, enfrontant nous reptes i mantenint viu l'esperit dels esports de muntanya en la nostra Comunitat.

Por todo ello, en este 60 aniversario de la Federación, queremos reiterar nuestro compromiso con todos los deportes de montaña y la escalada, pero también con la preservación de nuestras montañas y la educación de las nuevas generaciones, para que continúen cuidando estos recursos naturales y culturales.

Agradecemos a todos los clubs, personas e instituciones, que nos han apoyado y colaborado con el desarrollo de nuestro deporte. Y reafirmamos nuestra determinación de seguir trabajando juntos, enfrentando nuevos retos y manteniendo vivo el espíritu de los deportes de montaña en nuestra Comunidad.

Per aquest motiu portem des de la Junta Directiva de la FEMECV aquesta proposta de Declaració Institucional que adjuntem per a la seua aprovació oficial en l'Assemblea del 17 de juny a Alcoi

Por este motivo llevamos desde la Junta Directiva de la FEMECV esta propuesta de Declaración Institucional que adjuntamos para a su aprobación oficial en la Asamblea del 17 de junio en Alcoi

La Junta Directiva FEMECV
Som federació, som muntanya

85078669J | Firmado digitalmente
por 85078669J CARLOS
CARLOS | GABRIEL FERRIS (R:
GABRIEL FERRIS (R:
G03293297) | Fecha: 2023.06.14
(R: G03293297) | 13:55:53 +02'00'

SEU VALÈNCIA
C/ Campaners, 36 - Baix - 46014 València
963 571 822 - 694 436 689 - oficina.valencia@femecv.com
www.femecv.com - CIF: G - 03293297

OFICINA TÉCNICA ELX
Pedro Moreno Sastre, 46 - 03205 Elx (Alacant)
965 439 747 - 669 788 372 - oficina.elx@femecv.com

OFICINA TÉCNICA VILA-REAL
Centre de Tecnificació Esportiva
Camí Betxí Travessia, 65 - 12540 Vila-real (Castelló)
694 436 689 - oficina.vila-real@femecv.com

Se procede a la votación de la primera propuesta realizada por la Junta Directiva.

A FAVOR	61
EN CONTRA	0
ABSTENCIONES	0
TOTAL	61

Se aprueba la propuesta de la Junta Directiva.

2- Mercedes Carbonell Ferrando.

Toma la palabra la **Sra. Carbonell**, explicando su propuesta para la inclusión de pódiums en categorías de mayores.

Quiere recalcar el **Sr. Ferris**, que si se aprueba esta propuesta, que las assembleítas sepan que esto conlleva una serie de cambios en las actividades y presupuestos, además que la FEDME no tiene esas categorías.

Los vocales de competiciones dan su opinión sobre este punto, para rebatir esta propuesta, en marcha nórdica se ha podido incluir, pero en las demás competiciones sería difícil ya que deberá aprobarse modificaciones de reglamentos.

Se abre un turno de palabras debatiendo

Buenas tardes,

Como deportista Mayor que soy,
me gustaría que en competiciones (ya sean carreras por montaña, marchas...) se incluyeran pódiums en nuestra categoría más de 60 ,65,70,75...

Mucho se habla de los mayores, pero en competiciones se nos incluyen a competir con los más jóvenes.

Sería razonable, que las categorías fuesen de cinco en cinco...y se le daría reconocimiento, a esos... Mayores que no tendremos velocidad, pero sí espíritu de seguir disfrutando de las competiciones que nos dan....
¡¡Salud y montaña!!

Merche Carbonell .

DNI 20772759X



Tavernes de la Valldigna 31 mayo 2023

Se procede a la votación de la segunda propuesta realizada por Mercedes Carbonell.

A FAVOR	30
EN CONTRA	5
ABSTENCIONES	26
TOTAL	61

Se aprueba la propuesta de Mercedes Carbonell.

3- Pedro Ángel Navarro Sánchez.

Toma la palabra el **Sr. Navarro** para explicar sus dos propuestas de la concesión y permisos de las pruebas FEMECV.

Toma la palabra el **Sr. Isidre Damià**, vocal de carreras, comenta que todas las pruebas de la FEMECV cumplen con los requisitos, presentan la solicitado y el director técnico analiza si los cumple o no, y siempre se busca el circuito que entre en los requisitos establecidos.

Toma la palabra el Sr. Carlos Ferris, comenta que esto parece más bien un ruego y pregunta más que unas propuestas y le expresa al Sr. Pedro Ángel Navarro que las pase a ruegos y preguntas.

El responsable de estas propuestas, acepta pasarla a ruegos y preguntas.

PARA DEBATIR EN ASAMBLEA

CONCESIÓN DE PRUEBA FEMECV

Para la solicitud de una prueba oficial Femecv para liga o cto. absoluto, el reglamento dicta unas normas: solicitud e informe que especifique: zona, distancia, desnivel, dificultad, cotas mínimas y máximas, horarios y otros datos, en cambio obvia lo más importante que el track del recorrido que es realmente donde se puede ver lo que a los corredores de montaña nos interesa, y con él podemos ver si son subidas o bajadas largas, los % del desnivel en las mismas, y con un programa como Komoot u otros, saber los % de sendas, caminos y pistas por los que transcurre.

Por poner un ejemplo, hemos pasado en unos años de correr 500 participantes en las pruebas de liga a tener una media de 200...algo estamos haciendo mal evidentemente y las pruebas no fedme, o sea rfea han experimentado todo lo contrario en sentido ascendente.

Creo que hemos de poner este hecho diferenciador de hacer carreras por montaña en femecv y añadir lo que los corredores llamamos montaña, no cortafuegos o pistas de subida o llanas.

Sin ir más lejos, este año en dos pruebas de la liga valenciana, aunque cumplían los parámetros (Alcoy 1ª de liga y Biar 4ª de liga), ningún corredor salió contento cuando finalizó, la primera porque hubo mucho asfalto y sólo una cresta que merecía la pena y la última porque eran todo pistas y cortafuegos, de hecho en ambas los ganadores corrieron sobre 4:30 km por minuto, hecho insólito en pruebas reales de montaña, yo hice una queja al árbitro principal de la prueba de Alcoy (Miguel Flor) y me dijo que cumplía los parámetros del reglamento y llevaba razón, pero cuando no oímos a los más importantes en todo esto que son los corredores, los clubes no tienen ninguna culpa porque están dentro de la ley, pero es una pena que prácticamente la totalidad de los participantes diga lo mismo: vaya castaña de carrera, esto es un cross de montaña, no tiene nada que ver con una carrera por montaña.

Lo que se plantea es solamente que se pasen los tracks de los recorridos a los que se opta, así los técnicos podrán dilucidar si aparte de cumplir los parámetros, es una prueba que merece la consideración de carrera de liga o campeonato femecv, que ha de ser distinta a una carrera de barrio o a una de las tantas pruebas normales que existen en nuestra comunidad, porque aquí corren los mejores y se decide el campeón autonómico de la especialidad.

También creo oportuno que el club que realice una prueba femecv tenga al menos una experiencia de 3 años constatables realizando pruebas de montaña.

SEU VALÈNCIA

C/ Campaners, 36 - Baix - 46014 València
963 571 822 · 694 436 689 - oficina.valencia@femecv.com
www.femecv.com - CIF: G - 03293297

OFICINA TÈCNICA ELX

Pedro Moreno Sastre, 46- 03205 Elx (Alacant)
965 439 747 · 669 788 372 - oficina.elx@femecv.com

OFICINA TÈCNICA VILA-REAL

Centre de Tecnificació Esportiva
Camí Betxí Travessia, 65 · 12540 Vila-real (Castelló)
694 436 689 - oficina.vila-real@femecv.com

PERMISOS DE CARRERAS POR MONTAÑA

Al hilo de las carreras por montaña quisiera pedir ayuda a la femecv en el sentido de las contestaciones para competiciones de carreras por montaña, la generalitat nos exige unos plazos a cumplir de 60 días para la petición de las mismas, en cambio aunque tú presentes los permisos con 6 meses de antelación te contestan el último día o la última semana, no entiendo por qué no hay unos plazos para contestar, ejemplo 60 días desde la petición oficial de la prueba, nos encontramos que muchas pruebas se tienen que cancelar 1 ó 2 días antes de realizarse la prueba, con el consiguiente perjuicio y desprestigio del club organizador que a lo mejor ha cumplido la ley y ha obrado correctamente.

No sé si la federación podrá hacer algo al respecto, o elevar alguna queja formal.

Firmado por PEDRO ANGEL NAVARRO SANCHEZ
- NIF:***3050** el día 09/06/2023 con un
certificado emitido por ACCVCA-120

4- Francisco Durá Sempere.

Toma la palabra el **Sr. Francisco Durá** para presentar su propuesta de ampliar la cobertura del seguro autonómico a ámbito nacional e internacional, haciendo un resumen de las Federaciones que sí tienen este seguro. Cree que se podría negociar y poder ampliar la licencia autonómica que tenemos en estos momentos, tenemos una fuga de federados a los que se van a la federación murciana.

El **Sr. Carlos Ferrís** y el **Sr. Pedro Carrasco** comentan que la licencia autonómica lleva muy poco tiempo en la FEMECV y fue a propuesta de asambleario., Hemos conseguido que 3.000 personas entren en la federación, aunque no en la FEDME pero es importante el crecimiento de nuevos deportistas en la federación y clubs, Expone que aunque algunas federaciones se han acogido a esta licencia, pero no es el momento de hacerlo ya que perjudicará gravemente a los ingresos que recibe la FEDME por licencias, y esto debe tener en cuenta, ya que lo que le afecte a la FEDME tiene consecuencias para las Federaciones autonómicas en el futuro y más con cierres de presupuestos de la FEDME en estos dos años en déficit especialmente por promover algunas FFAA licencias autonómicas frente a licencias fedme.

Se abre un turno de palabras para debatir esta propuesta.

Le ofrecen que la comisión del seguro lo estudie para ver si esto se podría hacer, pero le piden que la retire y pase a ruegos y preguntas.

El **Sr. Francisco Durá** quiere que se pase a votación.

Se procede a la votación de la cuarta propuesta realizada por Francisco Dura Sempere.

A FAVOR	10
EN CONTRA	32
ABSTENCIONES	19
TOTAL	61

Se rechaza la propuesta de Francisco Durá Sempere.

Propuesta a la Asamblea.

Hola.

Remito propuesta para su debate en la Asamblea General Ordinaria de la FEMECV nuestra licencia autonómica solo tiene cobertura del seguro en el territorio Autonómico y comunidades vecinas, hay actualmente muchas federaciones autonómicas que tienen seguro en todo el territorio español y en el extranjero es por lo que solicito a la asamblea que vote afirmativamente a la propuesta que presento como miembro de dicha asamblea por el estamento de Árbitros.

Propuesta:

Que la licencia autonómica tenga, seguro con cobertura en todo el territorio español.

Esperando que sea incluida en el orden del día en el punto número 8 para su debate y votación.

Quedo a la espera de sus noticias un saludo

21958766E
FRANCISCO
DURA (R:
G03216314)
Francisco Durá Sempere

Firmado digitalmente
por 21958766E
FRANCISCO DURA (R:
G03216314)
Fecha: 2023.06.12
13:38:10 +02'00'

5- Miguel Ángel Soliveres Fullana - Club de Muntanya Margalló de Benissa.

Toma la palabra el Sr. **Miguel Ángel Soliveres** para presentar su propuesta sobre la modificación del convenio de colaboración de carreras por montaña.

Toma la palabra Sr. **Álvaro Alegre** Director Técnico, estamos trabajando en esta propuesta y tenemos una reunión para ajustar las tarifas en el siguiente libro de actividades estará modificado.

Le proponen pasarlo a ruegos y preguntas, el Sr. **Miguel Ángel Soliveres** acepta.



Club de Muntanya Margalló de Benissa
NIF G03632742
Apartat de correus 193.
03720 Benissa

Miguel Ángel Soliveres Fullana, DNI 73654876K, Assembleari de la FEMECV com a representant del Club de Muntanya Margalló de Benissa

Proposta per a l'Assemblea a realitzar dissabte 17 de juny de 2023, per a l'Àrea de Carreras per Muntanya.

Estudi i modificació dels convenis amb els Clubs organitzadors de Carreras per Muntanya, especialment en les tarifes d'inscripcions al Campionat de Llarg recorregut. No existeix una proporcionalitat en el preu entre les diferents modalitats segons la distància.

Benissa a 12 de juny de 2023

MIGUEL
ANGEL|
SOLIVERES|
FULLANA

Firmado digitalmente
por MIGUEL ANGEL|
SOLIVERES|FULLANA
Fecha: 2023.06.12
22:48:22 +02'00'

Miguel Ángel Soliveres Fullana

2. Sugerencias y preguntas.

Toma la palabra el Sr. **Manolo García**, respecto a las placas solares, se debería concienciar y ver que se podría hacer con este tema, ya que numerosas sierras están llenando de placas.

Se estudiará en junta directiva, desde vocalía de medio ambiente y se verá si es preciso hacer alegaciones.

Toma la palabra el Sr. **Ximo Marin**, exponiendo la gran batalla de montaña y atletismo por las carreras por montaña, Pregunta si se plantea una reforma de los parámetros de las carreras por montaña, que se subieran los límites.

El Sr. **Carlos Ferris**, estamos trabajando en con la federación valenciana de atletismo y la Generalitat en llegar a acuerdos tras las sentencias judiciales y actualizando los criterios, y se explica además los procesos judiciales de la FEDME y FFAA con atletismo.

Toma la palabra el Sr. **Vicent Vilar**, respecto a las licencias, hay dos refugios de la federación aragonesa, que no aceptan la licencia digital.

Toma la palabra el Sr. **Carlos Ferris**, ese caso fue hace tiempo, ahora ya cree que todos los refugios de la aragonesa los acepta.

Toma la palabra el **Sr. Francisco Dura**, respecto al tiempo de limitación, que los dos minutos de intervención, pasen a ser cinco.

Se valora para la próxima asamblea.

Toma la palabra el **Sr. Miguel Ortiz**, una curiosidad sobre el cambio de logo, el motivo de porque no se ha presentado como una propuesta a la asamblea.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris**, simplemente porque se debatió en junta directiva y al ser temas de diseños había que tomar decisión técnica y por tanto sería todavía más difícil hacerlo en la asamblea con cien personas. Así que se creó un equipo de trabajo con varios diseños revisados por la junta y este es el que se ha presentado tras meses de trabajo. No se ha presentado el logo, porque no está registrado, y comenta que el anterior logo tampoco estaba registrado y se registró. Además los estatutos no indica que la asamblea deba aprobarlo y pensamos que era lo más correcto hacer la presentación en la Asamblea como hizo la FEDME y otras FFAA con nuevo logo.

El **Sr. Carlos Ferris** quiere dar las gracias a Antonio Daza (primer presidente FEMECV), Pedro Notario, y a los copresidentes de honor Palmira Calvo, y Rafa Cebrián, que han asistido además para estar en el acto del 60º aniversario de la FEMECV de esta tarde al que están todos los asamblearios que lo deseen invitados al Centro Excursionista de Alcoi.

Siendo las 14:15 horas se da por concluida la Asamblea General Ordinaria.

Vº Bº Carlos Ferris Gil
Presidente de la FEMECV

Fdo. Felipe Gómez Camacho
Secretario FEMECV